

Installation der Microsoft-Standschriften

Wenn auf Linux-Systemen die Schrift Arial nicht vorhanden ist, lässt sie sich mit folgenden Befehlen nachinstallieren:

Debian/Ubuntu/Kubuntu:

- Im Packetmanager (z.B. Synaptic) das Paket "msttcorefonts" aussuchen und installieren
- oder in einem Terminal folgenden Befehl eingeben:
sudo aptitude install msttcorefont

RedHat/CentOS/ScientificLinux:

- Im Browser nach "msttcorefonts-2.0.1-noarch.rpm" suchen, herunterladen und mit folgendem Befehl installieren:
rpm -ihv msttcorefonts-2.0.1-noarch.rpm

SuSe (OpenSuse/SLES):

- Im Browser das Paket
ftp://ftp.gwdg.de/pub/linux/misc/suser-jengelh/AnyDistro/noarch/MicrosoftFonts-1-jen14.noarch.rpm (ohne Zeilenumbruch)
herunterladen und mit Yast2 installieren.